

ABSTRACT: La cuestión del narcotráfico en el área del MERCOSUR

Agustina González Ceuninck

Licenciada en Ciencia Política y Relaciones Internacionales

El objetivo del presente trabajo es hacer una revisión de la actual agenda de seguridad del MERCOSUR, a partir del impacto de dos fenómenos sobre la misma; estos son: el fin de la guerra fría y los atentados del 11/9.

Desde ahí, evaluaremos principalmente la trayectoria de los acuerdos tomados entre los países miembros en relación a la cuestión del Narcotráfico en el área, teniendo en cuenta cuales son las características que permiten tanto su asentamiento en la zona, como la intromisión de terceros Estados extra regionales en esta cuestión.

A partir de esto haremos un análisis de la posición que este tema viene ocupando en la agenda del MERCOSUR, haciendo principal hincapié en la necesidad de coordinar políticas para la solución de este problema que muchos creen debería ocupar un lugar más prioritario en la agenda del MERCOSUR.